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Análise de Mídia - 20/12/2024

Comentário geral: O destaque de hoje na mídia local (Diário do Grande ABC e o

site ABCD Jornal) é a diplomação de Tite Campanella (PL), prefeito eleito de São

Caetano, ocorrida ontem no Fórum local. A cerimônia, que também diplomou os

vereadores eleitos da cidade, foi conduzida pelo juiz eleitoral Pedro Corrêa Liao.

Reportagem do DGABC registra que Tite Campanella descartou a adoção de

“medidas midiáticas, estratosféricas, escandalosas ou urgentes” no início de seu

governo e reforçou a importância do diálogo para decidir sobre a possível

reintegração da cidade ao Consórcio Intermunicipal do Grande ABC. Tite disse que

pretende conversar com os 21 vereadores sobre a pauta antes de anunciá-la

oficialmente.

São Caetano e São Bernardo deixaram a entidade em 2022, sob as gestões de

José Auricchio Jr. e Orlando Morando, respectivamente alegando dúvidas sobre a

eficiência e relevância do consórcio. Em outubro, no encontro entre os sete

prefeitos eleitos da região, Marcelo Lima (São Bernardo), e Tite sinalizaram a

necessidade de uma “reformulação” do Consórcio para o retorno das respectivas

cidades. Questionado sobre o tema, Tite afirmou que, por ora, não tem urgência

em tratar do retorno e que pretende pautar sua gestão pelo alinhamento com os

vereadores.

Nota da coluna Cena Política, do DGABC, registra que, após ser diplomado ontem

e às vésperas de ser empossado prefeito de São Caetano, Tite Campanella

adiantou qual será seu primeiro pedido como chefe do Executivo. “Um café! Eu

tomo muito café de manhã”, brincou, em tom descontraído, e “também ansioso

pela chegada ao Palácio da Cerâmica”.  

O site da revista IstoÉ ressalta São Caetano como referência em bem-estar para

idosos, graças à alta expectativa de vida, serviços de saúde de excelência e

investimentos em programas inclusivos.

 

Outros destaques:

São Caetano reinaugura EME Alcina Dantas Feijão – DGABC.

São Caetano reinaugura EME Professora Alcina Dantas Feijão após obras de

revitalização – Jornal ABC Repórter.



Câmara de São Caetano aprova projeto da prefeitura – Jornal ABC Repórter.

Incêndio em São Caetano – Tá na Hora – TV SBT.

Rodovias da região devem receber 1,7 milhão de veículos – DGABC.

Tom geral do noticiário: positivo/neutro.

Veículo: Online -> Informe -> Informe Savannah
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